
О “форме” 

Недавно на улицах города появились разные “малые 

формы”, которые не претендуют ни на что, кроме 

оживления жилого пространства. Это хорошо. Мы уже 

говорили, что скульптуры “малых форм” у нас пока в 

основном носит такой официально-суровый характер - 

вожди, солдаты, деятели. А надо бы быть ближе к 

человеку. И ведь нечто подобное у нас уже есть. Еще 

раз говорим о деревянной резной скульптуре в парке 

первой городской больнице, о которой мы уже как-то 

рассказывали. Эта гордая птица здесь не одинока - 

вокруг еще несколько диковинных зверей. Жаль, 

конечно, что число их не увеличилось с тех пор.  

 

Тема:  Прогулки по городу  

Автор:  Владимир Угрюмов 


